

# おひさま



相馬市立大野小学校  
第1学年 学年だより  
No.26  
令和4年9月22日



マスク、ちりがみの予備をランドセルに常備して下さい。

日	曜日	下校時刻	学習予定	その他
26	月	13:00 ころ	① こくご ② さんすう ③ たいいく ④ こくご	
27	火	14:25 ころ	① こくご ② せいかつ ③ こくご ④ たいいく ⑤ おんがく	
28	水	14:50 ころ	① こくご ② しょしゃ ③ せいかつ ④ どうとく ⑤ さんすう	※担任午後出張のため不在
29	木	14:25 ころ	① こくご ② さんすう ③ ずこう ④ ずこう ⑤ こくご	
30	金	14:50 ころ	① こくご ② せいかつ ③ さんすう ④ たいいく ⑤ こくご	

## 名前をお願いします

2学期が始まり、約1か月が経ちました。緊張の糸が少し緩み始めたのか、落とし物が増えたことと、落とし物に名前が書いていないことが目立つようになりました。担任が気づいたときは声かけをしますが、お家でも、筆記用具やハンカチ、ちり紙にも名前が書いてあるか確認していただけるとありがたいです。よろしくお願いします。



持ちものには  
名前を書こう

## 避難訓練、スモーク体験・・・

14日(水)に、避難訓練を実施しました。今回は、子どもたちに、実施する日だけを知らせておいて、何時間目に実施するかはわからないという前提で行いました。

業間休みに、子どもたちは、いつものように外に遊びに言った矢先、地震を知らせる校内放送が。子どもたちは、校庭に避難するなど放送での指示に従って行動しました。

その後、防火扉を通ったり、煙いっぱいの教室を歩いたり、普段ではできないことを経験できました。煙は訓練用なので、甘い匂いがついていて、子どもたちは「楽しそう!」と言いながら訓練に臨んでいました。消防署の方からは、「本当の煙は臭いし、数秒吸っただけで意識がなくなる危ない煙」と教えていただきました。火事の際には、「落ち着いて行動してほしい。」というお話もありました。

### 防火扉体験



### スモーク体験



前の人についていかないと。!



無事出られた!



## 土垂いも 大きくなってたよ

6月上旬に植えた相馬地方伝統野菜「土垂いも」を観察して来ました。大きく成長していて、茎は子どもたちの背丈より高く伸び、葉は子どもたちの顔より大きくなっていました。

今回、栄養が良く行き届くように、子どもたちは、雑草を真剣に取っていました。天気に恵まれ、気温が上がりましたが、子どもたちは、たくさんの雑草を取ることができました。

来月には収穫を迎えます。たくさん実って欲しいと思います。

雑草を取るぞ！



大きくなって  
いる。



この雑草はな  
かなか抜けな  
い。。



見て見て。



暑い。



先生は取らな  
いの？

